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          本本日日ののププロロググララムム                      次次回回ののププロロググララムム  

  

  

  

  

33 月月のの主主なな行行事事：：識識字字率率向向上上月月間間  

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

第739 回例会報告 

    

点点点点     鐘鐘鐘鐘：長友芳郎会長 

ロロロロータリーータリーータリーータリーソングソングソングソング：奉仕の理想 

ゲ スゲ スゲ スゲ ス トトトト：なし  

ビ ジ タビ ジ タビ ジ タビ ジ タ ーーーー：なし  

 

会会会会会会会会長長長長長長長長報報報報報報報報告告告告告告告告：：：：：：：：長長長長長長長長友友友友友友友友芳芳芳芳芳芳芳芳郎郎郎郎郎郎郎郎    

■先週は皆さん忙しい中

の I.M 参加大変ご苦労さま

でした。  

また財団の「未来の夢計

画」の説明を横山会員にし

ていただきました。準備と

もどもご苦労様でした。 

グアムのサンライズクラブの坂本さんとマイクさんも出

席していただき マイクさんの挨拶の出番もありました。  

グアムにおいてIMは開催されていないようですが今回

IM に出席されてどのように感じたのでしょうか。日本で

は以前はIMでは無くIGFとして開催されていたようです。  

＊＊＊＊都市連合一般討論会都市連合一般討論会都市連合一般討論会都市連合一般討論会(IGF)(IGF)(IGF)(IGF)        Intercity GIntercity GIntercity GIntercity General Forum(IGF)eneral Forum(IGF)eneral Forum(IGF)eneral Forum(IGF)        

 近隣都市の数クラブが集まって、ロータリー情報及び教

育の手段として研究・討議する会合。ガバナーから任命

されたリーダーが司会をし、参加クラブより提出された

事項について意見を出し合い、討論をし、経験豊かなロ

ータリアンのカウンセラーが助言をし、最後の全体討論

では、ガバナーから選ばれた元ＲＩ役員のゼネラル・リ

ーダーが概評をする。IGF も厳密にはＩＭの一会合である。  

＊＊＊＊都市連合会都市連合会都市連合会都市連合会(IM)(IM)(IM)(IM)        Intercity MeetingIntercity MeetingIntercity MeetingIntercity Meeting        

従来のＩＧＦも厳密にはＩＭの中の一会合であるが、

最近広義のＩＭの名称で開催される。近隣都市数クラブ

が集まって開かれるロータリーの会合。討論の主な内容

は、五大奉仕部門をカバーしつつ、ロータリーの特徴や

プログラムなどを検討する。クラブ会員、全員参加のこ

の会合の目的は、会員相互の親睦と知識を広めることで

あって、さらに、会員にロータリー情報を伝え、奉仕の

理想を勉強するために開催される。決議や決定はない。

ＩＭへの出席はメークアップとなる。（R 用語便覧より）  

個人的な意見ですが、IM も一方的な講演よりも一つの

テーマをあげて、いろいろな意見を 出し合って、その議

論を楽しむような会合があってもいいような気がします。

これが一番正しいという絶対的な意見は無いので、結論

を出すことより、様々な考えを知ることで 自分が気づか

なかった意外な考えを知ることで、見識が広がるかもし

れないからです。活気と感動を出してくれるカンフル剤

が欲しいです。  

 

幹幹幹幹幹幹幹幹事事事事事事事事報報報報報報報報告告告告告告告告：：：：：：：：川川川川川川川川上上上上上上上上        勉勉勉勉勉勉勉勉        

■パギオだより第35号が

送信されました。 

■ロータリー世界平和フ

ォーラム広島が5月17日

-18 日に開催されます。参

加希望の方は幹事まで。 

■毎週いばらき新聞に掲載していますロータリー情報館

への投稿をお待ちしています。 

■地区大会への案内を致します。今回はつくば市で開催

されます。 

平成25 年4 月28 日 

会長･幹事会 8:15 登録開始  9:00 開会 

本会議   11:00 登録開始 13:00 開会 

会 場     ノバホール（つくば市） 

RI 会長代理歓迎晩餐会 

        17:00 受付    17:30 開会 

会 場    オークラフロンティアホテルつくば 

平成25 年4 月29 日 

本会議     8:15 登録開始  9:00 開会 

会 場     ノバホール（つくば市） 

黄金週間連休の最中ご多忙とは存じますが、どちらかの開催

日にご出席賜りますようお願い申し上げます。 

会  長：長友芳郎  幹 事：川上 勉   連絡先：ＴＥＬ ０２９-８６３－５３２６ ＦＡＸ ０２９－８６３－５３２７  http://rcrc.web5.jp 

事務所：〒305-0021茨城県つくば市古来 1451  例会場：〒301-0857茨城県龍ケ崎市泉町 1592-77 (ザ･ゴルフクラブ竜ケ崎) 

【【【【通常例会通常例会通常例会通常例会 03.08】】】】    

荒木会員卓話 

職業奉仕委員会 

【【【【通常例会通常例会通常例会通常例会 03.15】】】】    

R 奉仕の総括 

亀尾会員 



本本本本本本本本日日日日日日日日ののののののののププププププププロロロロロロロロググググググググララララララララムムムムムムムム        

    

「「「「創立創立創立創立 15151515 周年記念事業周年記念事業周年記念事業周年記念事業」」」」    

国際奉仕委員会 

昨年11 月04 日、Guam Sunrise Club との姉妹クラブ締

結と交流事業の確認のためグアムを訪問致しました。 

その中で本年の 6 月初頭にグアムのラグビーナショナ

ルチームを流通経済大学に招待して練習試合を行なう構

想が持ち上がっています。現在、進行中ですので今後の

成り行きを見守りたいと思います。 

 

 さて、最初の記念事業といえば 5 周年の時でありまし

た。会員は 26 名でありましたので、20 名の会員が協力

をし、少人数の割には、盛大で対外的にも恥ずかしくな

い記念式典が挙行できたと自負しております。その際に、

グアム Sunrise RC との姉妹クラブを締結し、記念事業と

してグアムのサッカー少年と龍ケ崎市スポーツ少年団と

の交流親善試合を行いました。 

 2002.11.28 歓迎会を行いましたが、米国では感謝祭の

休日と相成って選手家族が大勢応援に来たため、予定外

の手配と財政苦難に陥り、大変な思いをしたことが思い

出されます。総勢40 名近くにも及んだ大集団。一番大変

だったのがバスの手配、ホテルの確保でありまして、食

事に関しても大騒動でありました。 

 

 当時は資金的にも余裕があり、思い切った事業を展開

できたと思います。先立つものは必要です。今後の課題

として周年事業への資金をどう調達するかでありましょ

う。毎年少しずつ積み立てることができたのは、運営費

の縮小であったと感じます。会報委員会を例えると、当

時主流であった毎週の会報の印刷。少人数であっても年

間50 万円は下らなかっと思います。それが、我がクラブ

は 2 万円。その差額だけでも相当な金額となったことで

しょう。それは、まだ、パソコンが珍しい時代であり、 

 

その点先駆者であったことは間違いありません。しかし、

人数の少なくなった現在、果たして当時のような積み立

てが可能であるかというと、答えは明確。不可能である。 

 2008.03.28 創立十周年記念式典を挙行した。相変わ

らず少人数である。にも関わらず成すべきものは成させ

るのである。今回の記念事業は少し指向を変えて行った。

先に記念事業を行い式典で発表する形を執ったのだ。奉

仕事業も社会奉仕事業と国際奉仕事業とに分けて行った。

社会奉仕事業は「草木染」、国際奉仕は「サッカー交流事

業」とした。サッカーは姉妹クラブ締結時の約束である。

 

10 周年の際は、龍ケ崎スポーツ少年団 15 名をグアム

で受け入れてもらうことにした。私達が大事にしたいの

は勿論勝負の結果ではない。試合をする以上正々堂々と

全力を尽くさなければならない。でないと相手に失礼で

あろう。しかし、意図するところは異国同志の親睦交流

であるのだ。よって、ホテルは確保していたが全員ホー

ムステイとしたのもそうであり、貴重な経験ができたも

のと思われる。この奉仕の理想に結ばれた事業と専門職

務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親

善と平和を推進することがロータリーの最終的な目的で

もあります。奉仕を実践するには皆さんからの浄財が必

要です。是非、ニコニコへご協力を！ 

 

 

■■■■出席状況出席状況出席状況出席状況

会 員 16 名

出 席 者 7 名

出 席 免 除 者 2 名 Make-up 3 名

(定款第9条3節a) 1 名

出席率 62.50 %

 

■■■■■■■■ﾆﾆﾆﾆﾆﾆﾆﾆココココココココニニニニニニニニココココココココボボボボボボボボッッッッッッッッククククククククスススススススス        （目標額600,000 円） 

本日4 件 5,000 円（本年度累計 284,000 円） 

海 老 原 会 員：春のたよりが聞こえます。 

川上会員：花粉症。つらいです。 

馬場会員：春一番らしいです。温いので風にご注意 

横山会員：誕生日プレゼントありがとうございます。 

 

例会の欠席は、水曜日 AM:10:00 までに 城出 SAA 

TEL 0297-66-3258 に連絡して下さい。 


